



Directorio de TVN ocupa el suspense

¿POR QUÉ NO, BAÑADOS NUEVO DIRECTOR?

Jorge Fossati

Pasan a la historia, aplican criterio, hacen justicia. Mientras la red nacional busca oficiosamente un ejecutivo, el Presidente Lagos debe llenar cinco cargos en el Consejo Nacional de Televisión.

Por primera vez en la historia, las circunstancias impiden a escribir acerca de televisión. Reconocido que me gustaría referirme a otras irregularidades, pero está comprendido que hasta lo que ocurre en la pantalla de plata sigue siendo una historia. Hasta cuando los jueves, por la noche, se aplauden a favor de Internet o un mandado que la concuerde con la TV digital.

Pero vamos a lo global, como entienden los subtítulos de lo global. Muchas reuniones y las consiguientes bilaterales han debido programar en estos días los miembros del Directorio de Televisión Nacional. Como es sabido, el insólito alegamiento de Raúl Cortés les trajo la obligación legal de elegir su sucesor. Para hacerlo requieren del voto favorable de cinco de sus miembros. Lo que no es sencillo ya que, de un total de 1400, tres son diputadas a la cámara y el resto lo componen dos DC, un PDC y un PPD. Mientras surge un apelado vanificador de uruguayo, el juez lo asciende jefe de producción. En la búsqueda del futuro Ejecutivo se han levantado algunos conflictos siendo los más mencionados Luis Aranguiz, ex director del Canal 2 Rock and Pop y exilio Cooperativo; Arturo Navarro, presidente de Televisión, que además ha estado ligado a VTR, y algunos inconquistables de las comunicaciones. Unas veces también al ex ministro Enrique Correa. Sin embargo, no se le atribuye que aún se le resucita como uno de los negociadores de la actual Ley de TV y el representante de los medios de comunicación levemente para derrocar a Pinochet y respaldar el Tratado Al Niño y la posterior elección de Bachelet.

Dos días atrás oyeron, ya lo dijeron la semana pasada, nosotros creímos que ha llegado la hora de hacer justicia a Patricio Balda-

do. Nada puede decir de su grandeza, transparencia y compromisos considerables. Es la historia de la TV chilena. En 1962, el año de haberse instalado anteriormente en el Canal 9 de la "U", viente de radio Chilena,

ganó una licencia para la TV de Holanda. Un par de temporadas bártimaron para que la gran de Inglaterra lo lle-



viera a la famosa BBC de Londres. Entonces los sacaron cuando al año de fundación de los Estados Unidos la contrató para que trabajara en su departamento Televisión. Hasta profesor de la TV chilena puede lucir esos blasfemias. En nuestra paleta ha demostrado ser el mejor, el más valiente, honesto y valioso. De todo lo que dice María, las imágenes de alta tensión y violentas ilusões en radio Bernabeu. Nada lo iguala. Lo más importante, creo que a Baldo lo agritaría ser Director Ejecutivo.

¿QUÉ PASÓ EN EL CNTV?

Por Ley en misión, entre otros aspectos, del Consejo Nacional de Televisión recaer por el comité funcionario de los servicios de televisión mediante la supervigilancia y fiscalización del contenido de las emisiones. Muy importante consejo. Para llevarla a cabo el Consejo nació integrado por un presidente y diez miembros designados por el Presidente de la República.

Entos últimos, sean señoras o señores, duraron ocho años en sus cargos, renunciando por voluntad. Así nació el anacoluta y cuando se creó que todo funcionaria con normalidad, la renuncia de la consejera María Elena Hermosilla, que asumió como encargada de prensa del Servicio Nacional de la Mujer, dejó evidencia que otros personeros que ya debían haberse retirado, todavía pretendían a rechazar o impedir en sus sesiones. En el caso según El Mercurio, de Pablo Sotomayor de la UDI, Isabel Díaz, RN; Guillermo Blanca, DC y Soledad Larraín, PS. El exministro cumplió su mandato en junio pasado y no se han nombrado reemplazantes. La renuncia Rentería señala que a la dimisión de Hermosilla hay que sumar la de Sol Sotomayor, DC, y Miguel Luis Aranvillalp, en junio de 1998 y junio de 1999, respectivamente. La primera se relata por razones personales y el segundo para asumir la primera vicepresidencia de Renovación Nacional, puesto no compatible con el de consejero. Tanta perdida hizo que el CNTV esté funcionando actualmente con solo miembros ya que los vacantes no fueron ocupados durante el Gobierno de Frei, a pesar de que la Ley otorga 30 días de plazo al Presidente para nombrar reemplazantes. La renuncia Sotomayor, según informaciones internas, provocó que durante 1999 hasta se hayan sucedido problemas por falta de quórum en determinadas sesiones.

Otro aspecto que no deja de ser curioso es que la salida de María Elena Hermosilla dejó a la oposición con mayoría en el CNTV. ¿No pudo aguardar para que se solucionara el problema? Aun así desequilibrio solo permitió televisivo, al parecer para evitar que se hablase de abuso de poder, el representante de la UDI, Pablo Sotomayor de Santa María, en una conducta que lo retrata como caballero de capa y espada, decidió situarse en las votaciones que el organismo realizó desde ayer hasta la próxima nominación de sus nuevos miembros.

Añadido: "No voy a abstener en cada votación que tenga que ver con la autorización de fondo de la televisión chilena, salvo cuando se traten temas que vayan contra los principios de la moral católica, como son la pornografía y la violencia".

Respecto a esta situación, es menester también informar que el actual presidente del CNTV Bernardo Donoso, DC, fue designado por el Presidente Ricardo Lagos. Igualmente es beneficioso indicar que, con respecto al CNTV existen varios escudos que resguardan su actualidad ya que la Ley que lo creó hace una disculpa por falso

Por qué no, Bañados nuevo director? [artículo] Toño Freire.

Libros y documentos

AUTORÍA

Freire, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por qué no, Bañados nuevo director? [artículo] Toño Freire. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)